
令和４年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２８日）

１－１

自 由 民 主 党 ６番 江 花 圭 司

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 デジタル変革の推進について 知 事 デジタル変革課

デジタル変革の先進的な取組を県内にどのように広げてい

くのか、知事の考えを尋ねたい。

二 農業政策について

１ 知事は、もうかる農業を実践する担い手の育成にどのよ 〃 農業担い手課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、若手農業者の冬期間における農業分野での就労先 農林水産部長 農 業 振 興 課

の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県オリジナル品種イチゴ福島１４号の産地育成に 〃 園 芸 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、水田活用の直接支払交付金における交付対象水田 〃 水 田 畑 作 課

の見直し方針を受け、どのように対応していくのか尋ねた

い。

三 津波からの迅速な避難について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、県民の津波からの迅速な避難にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

四 住民主体による地域づくりについて 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、過疎・中山間地域における住民主体の地域づくりを

どのように支援していくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 鳥獣被害対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、地域主体の鳥獣被害対策をどのように推進していく

のか尋ねたい。

六 救急患者の受入強化について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

新型コロナウイルス感染症患者の受入れと並行し、救急医

療に取り組んでいる医療機関への支援が必要と思うが、県の

考えを尋ねたい。

七 不妊治療の支援体制の強化について こども未来局長 子育て支援課

県は、不妊治療の支援体制の強化にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

八 知的財産戦略の促進について 商工労働部長 産 業 振 興 課

県は、県内企業の知的財産戦略をどのように促進していく

のか尋ねたい。

九 建設業について

１ 県は、入札制度において、地元建設業者の受注機会の確 総 務 部 長 入 札 監 理 課

保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、地域の守り手として重要な役割を担う県内建設業 土 木 部 長 建 設 産 業 室

の振興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 交流促進のための道路整備について 〃 高 速 道 路 室

広域的な交流促進のための国道１２１号の整備の在り方に

ついて、県の考えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 道路の除雪について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県は、高齢者世帯等の住宅周辺道路の除雪について、ど

のように対応していくのか尋ねたい。

十二 移住者への住宅支援について 〃 建 築 指 導 課

県は、県外からの移住・定住の促進に向け、移住者の住

宅の確保をどのように支援していくのか尋ねたい。

十三 復興五輪のレガシーについて 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

県は、復興五輪のレガシーの継承にどのように取り組ん 推進室

でいくのか尋ねたい。

十四 県立高等学校改革について 教 育 長 教 育 庁

田島高等学校と南会津高等学校の統合校への通学に関す

る課題の解決にどのように取り組んでいくのか、県教育委

員会の考えを尋ねたい。

十五 猪苗代湖における事故防止について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

猪苗代湖における事故防止について、県警察の取組を尋

ねたい。


